

# *Neurólogo español elogia nivel científico de especialistas cubanos*

---



La Habana, 9 feb (RHC) El neurólogo español Leopoldo Guimaraens especializado en [neurointervencionismo](#), elogió en La Habana el alto nivel científico de los profesionales cubanos y en especial en esa rama de la medicina.

Guimaraens participa en el XIII Taller teórico- práctico sobre Avances en Neurointervencionismo Vascular, que se desarrolla desde el lunes último y hasta mañana en el [Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía](#) (INN).

En ese evento participa junto a otros colegas cubanos y foráneos en intervenciones quirúrgicas a un grupo de niños con malformaciones vasculares pediátricas y adultos con aneurismas y otras dolencias del cerebro.

Los pacientes evolucionan satisfactoriamente luego de este proceder menos invasivo que se efectúa con anestesia general y el cirujano entra fundamentalmente a través de la femoral derecha subiendo unos catéteres hasta la zona afectada, aclaró.

Guimaraens, quien trabaja en el hospital Nuestra Señora del Rosario, en Madrid y en el hospital general de Cataluña, en Barcelona, ponderó los nuevos sistemas de navegación del servicio del INN y la notable experiencia del doctor Juan Carlos Llibre, neurólogo vascular y neurointervencionista vascular en esa institución de referencia nacional.

El doctor Llibre tiene una formación muy buena, al nivel de países altamente desarrollados y es una labor constante, recalcó.

Es la sexta ocasión que el eminente catedrático español participa en esos talleres los cuales se efectúan cuatro veces al año en el INN, con el cual mantiene intercambio entre profesionales y colaboración científica y manifestó el placer de continuar trabajando de conjunto.

Las malformaciones arteriovenosas son muy complejas y poco frecuentes en la edad pediátrica, mientras en los adultos se desarrollan a partir de la segunda o tercera década de la vida y pueden provocar hemorragia, además de aneurismas o malformaciones vasculares que también pueden desencadenar epilepsia o déficit neurológico, aludió el entrevistado.

A 56 años de su fundación, el Instituto de Neurología y Neurocirugía, que prestigia al sistema nacional de salud destaca por sus resultados al estimular la investigación científica y a brindar una mejor atención médica logrando un alto grado de satisfacción en los pacientes. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/154809-neurologo-espanol-elogia-nivel-cientifico-de-especialistas-cubanos>



**Radio Habana Cuba**